

En bref, les actus d'Onlyone, les challenges IA et French Tech One

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : OnlyOne, les challenges IA et French Tech One.

Temps de lecture : minute

11 juin 2020

Onlyone s'engage à reverser une partie de son CA aux Nations unies

Le compte à impact positif Onlyone a signé un partenariat avec Unitlife, un fonds abrité par les Nations Unies (ONU) afin de lutter contre la malnutrition chronique. Dans le cadre de cet accord, la Fintech française s'engage à reverser 60 centimes d'euro par mois et par client à Unitlife. Le fonds soutient les femmes agricultrices dans la production de denrées hautement nutritives et les aide à résister aux chocs climatiques afin d'améliorer la nutrition de leurs enfants, leurs familles, et leurs communautés.

Nouvel appel à projets pour les challenges IA

Quatre nouveaux challenges sont disponibles pour cette deuxième vague d'appel à projets, prolongeant les challenges déjà lancés l'année dernière. Opérés par SCS et Safe Cluster, ils concernent plus spécifiquement les secteurs de la défense et de la sécurité. AI Follow, sponsorisé par Nexter Robotics, consiste à développer un module de détection de changement de posture d'une personne (militaire) depuis les cameras RGB et IR d'un robot. Catussa, parrainé par Telespazio France et Thales Services, vise à

réaliser un prototype capable de constituer un catalogue de données spatiales à partir de différents jeux de données. Valeria, porté par MBDA, doit servir à développer un prototype d'outil d'aide à la validation d'algorithmes d'IA basés sur la méthode SVM et/ou de type réseaux de neurones. Enfin, Vuln-AI, soutenu par SAP Labs France, concerne la détection de vulnérabilités de sécurité dans du code source. À la clé pour les lauréats, une dotation de 100 000 euros maximum. Candidatures attendues avant le 22 juillet.

Nouvelle gouvernance pour la French Tech One

Le vent du renouveau souffle sur la French Tech One Lyon Saint-Étienne ! Émilie Legoff, CEO de Troops a succédé à Renaud Sornin, CEO d'Attestation Légale, en tant que co-présidente. *"Un de mes objectifs sera, tout en renforçant l'appartenance et l'implication des entrepreneurs, d'agrandir au sein de La French Tech les connections européennes puis internationales"* , a commenté la nouvelle co-présidente. Elle rejoint donc Karine Dognin Sauze, représentante de la métropole de Lyon, à la tête de l'association. Renaud Sornin reste mobilisé au sein de la structure en tant que membre de l'advisory board.

Article écrit par Geraldine Russell